



風はみどり

コミュニティ・スクール
福津市立福間中学校
学校通信(No.3)
文責 教頭 藤岡
令和6年4月15日



新入生対面式



11日(木)、1年生450名を迎え、2、3年生との対面式を行いました。対面式とはいっても、生徒数が多く、一同に会することができないため、2、3年生は、リモートで行いました。対面式では、生徒会長の毛利さんが、歓迎の言葉を述べるとともに、生徒会総務の生徒が、本年度の生徒会テーマを発表しました。テーマには、**自他を尊重する気持ち**を大切にして、生徒同士はもちろん、学校・家庭・地域が「つながり」、みんなで、コミュニティ・スクールを創り上げようという願いと、生徒一人ひとりが、主体性や積極性を高め、自ら考え、行動できる福中生を目指そうという願いを込めています。



【歓迎の言葉を述べる毛利生徒会長】



【令和6年度の生徒会テーマを発表する生徒会総務の生徒】

部活動紹介



対面式に続き、部活動紹介を行いました。部活動紹介には、運動部や文化部、そして、地域活動推進委員の3年生を中心に、部活動の魅力を一挙に紹介しました。1年生の前に、各部活動が登場すると、1年生の目が輝きました。それは、興味・関心を示す眼差し、先輩の姿に対するあこがれの眼差しだったように感じました。それよりも、素敵だったのが、3年生の姿でした。先輩としての自覚の高まりですね。

部活動の見学、体験が始まっています。入部届は、18日(木)の朝の会までに提出で、入部希望者は、放課後に、各部で顔合わせを実施します。



【ソフトテニス部】



【吹奏楽部】



【女子柔道部】



【男子卓球部】



【男子バレーボール部】



【地域活動推進委員】

